
Исходит ли зло от Бога?

Зло не исходит от Бога. Зло вообще не относится к сущему, ибо всё сущее
— чистое благо.

К примеру, если один человек возьмёт и ударит другого палкой так, что
тот лишится способности двигаться, он совершит несправедливость, а
несправедливость является злом.

Однако сама имеющаяся у данного человека способность взять палку и
ударить ею другого не является злом.

И само по себе наличие воли, которой наделил его Господь, тоже не
является злом.

И его способность двигать рукой тоже не является злом.

И то, что палка подходит для того, чтобы ударять ею, тоже не является
злом.

Все эти вещи и явления — благо, и их можно назвать злом лишь в тех
случаях, когда они приводят посредством скверного, неправильного
использования их к причинению вреда, например, к параличу, как в
разбираемом нами случае. Исходя из этого существование скорпиона или
ядовитой змеи не является злом само по себе, а лишь в том случае, если
человек вступил в контакт с таким животным и оно его ужалило.
Всевышнему Творцу невозможно приписать абсолютное зло в Его
действиях. Скорее, оно в тех событиях, которым Он позволил произойти, с
определённым умыслом, в соответствии с Его предопределением, и
повлекли за собой много блага, притом что Он мог предотвратить эти
события, которые произошли в результате того, что люди неправильно
использовали это благо.
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